

ISLE OF CLEO

クレオの小さな島



国際交流員
ウオン・チンイン・クレオ

今月のテーマ ジオパーク英語キャンプに参加しました！

朝夕日毎に涼しくなりました。皆さんいかがお過ごしでしょうか。

隠岐ユネスコ世界ジオパーク推進協議会が主催したジオパーク英語キャンプは、7月31日（土）～8月1日（日）に渡って、西ノ島町で無事開催されました。今回のキャンプには、島前と島後から8名の中学生が参加し、隠岐にいる外国語指導助手と国際交流員と一緒に1泊2日の時間を過ごしました。西ノ島町のJETプログラム参加者3名（外国語指導助手のリン先生とジェームズ先生と、国際交流員の私）総出で参加しました！

初日はアイスブレイクのゲームから始まりました。自己紹介は「Fabulous Flag」（素晴らしい旗）という、色紙（旗）に自分の名前と好きなものをいくつか絵で表現し、他の参加者に英語で自分の旗を紹介するアクティビティでした。午後は国賀浜で、牧畑や通天橋と天上界の奇岩の形成などについて勉強をするフィールドワークでした。夕食は隠岐の島町の外国語指導助手のアリエル先生の指導で、彼女の出身国のトリニダード・トバゴの料理を皆で作りました。

2日目の朝は、前日に行ったフィールドワークの復習をする宝探しでした。参加者はイラストや英語で書かれた紙をヒントに、謎解きをしながら国賀浜で宝探しをしました。その後は、学校で宝探しの時に解いた謎の内容などについてポスターを作成し、英語で発表をしました。最後は外浜海水浴場で楽しい海遊びの時間でした。

ジオパーク英語キャンプでは、隠岐のことを英語で学ぶだけでなく、色々な国から来日したJET参加者との交流もできる、楽しみがいっぱいの国際交流イベントです。中学生の皆さん、今後もチャンスがあったら、ぜひ参加してみてくださいね！



▲フィールドワークの様子



▲夕食のトリニダード・トバゴ料理です。一番前にあるのはスパイスの香りが漂うキャロットライスで、右上はピーマン、ニンジンとジャガイモが入っている、ココナツミルク入りのコーンスープ。左上はバーベキューチキンです。



◀外国語指導助手の指導でポスターを作成しているときの様子。



わがとこにゆうす 編集後記 vol.17



地域おこし協力隊
山中 淳子

こんにちは。西ノ島に来てまもなく丸2年となりますが、先日、初めて体験した出来事がありました。ある日、夜中に目が覚めて起き上がると、真っ暗闇の部屋の中を鳥が飛んでいたんです。文章にするとこれだけのことですが、家の中にいるはずのない生き物がいるのは恐怖体験でした。おそらくコウモリだったと思います。調べてみたところ、コウモリは1~2cmの隙間から家に入ってこれるそうです。家にいるのはもちろん怖いですが、コウモリは幸運を招く縁起のいい生き物だということも知り（「幸守」や「幸盛」という当て字も）、少し気分が変わりました。

さて、現在放送中のわがとこにゆうす vol.30 では、「いかだアドベンチャー」や「ジオパーク英語キャンプ」など、西ノ島の夏らしい映像をお届けしています。普段はどちらかという
とインドア派で、海に入ったりキャンプをする機会も少ないため、撮影のタイミングで夏らしいことを一緒に体験できるのは嬉しいことです。国賀海岸へ出かけた時は、シーカヤックをしている人たちの様子が遠くに見え、太陽の光が反射する海に浮かぶカラフルなカヤックがきれいでした。私も、あともう少し続く2021年の西ノ島の夏を楽しみたいと思います。



▲英語キャンプのひとこま



わがとこにゆうす vol.30 (9月放送) 「いかだアドベンチャー」ほか(予定)



○「わがとこにゆうす」は自主放送「西ノ島チャンネル」(11CH)で放送している情報番組です。一部トピックスは西ノ島町公式YouTubeでもご覧いただけます。番組の企画や取材協力団体・個人を募集しています。☎08514-6-0105 ✉kikakuzaiseika@town.nishinoshima.shimane.jp (企画財政課)

海に入りました



IN SOTONAMA BEACH

SEA



FIREWORKS

7月24日 [浦郷花火大会]
とても綺麗で夏を感じられました!

浦郷警察署横から座って
見た景色です

09

2021
no.4

地域おこし協力隊
の
日常

DOLPHIN

この写真は、連れて行って
下さった方が、海に潜って
イルカの様子を撮ってくれ
ました!



7月11日 [役場 新庁舎の竣工式]
"餅まき"の光景を初めて見て、お餅が空を飛んでいる様で
面白かったです。お餅の色が紅白でめでたいですね。

COMPLETION CEREMONY

7月10日
船に乗ってイルカ探しに連れて行ってもらいました!
美田湾で、イルカと会うことが出来ました。

こんにちは。
この記事が読まれている頃は、暑さも少し和らいででしょうか。
先日、サザエやアワビを知人の方に、頂きました。海の幸を新鮮なまま頂けるのは、島ならではの良さだと思います。

「編集/地域おこし協力隊 ワタリ」